

3

## Los Gobiernos de México, Cuba, Argentina y Vietnam del Norte, se Solidarizan con Allende

*El día  
30/6/73*

(AFP y PL)

SANTIAGO, 29 de junio.— El presidente chileno- Salvador Allende, sostuvo esta noche aquí que los gobiernos de México, Cuba, Argentina y Vietnam del Norte le expresaron "todo su respaldo" luego de producirse el fallido golpe de Estado.

El mandatario manifestó que recibió llamadas telefónicas del presidente mexicano, Luis Echeverría; del primer ministro cubano, comandante Fidel Castro, y del presidente de Argentina, Héctor Cámpora, quienes le expresaron toda su solidaridad, instándolo al mismo tiempo a "luchar hasta el fin por la causa del pueblo". Agregó Allende que un cablegrama en tal sentido le envió el gobierno del "heroico pueblo norvietnamita".

### LLAMADA TELEFONICA

La presidencia de la República informó que el presidente Echeverría hizo esta

tarde una llamada telefónica "nuestra solidaridad", en virtud de que representa a "un gobierno constitucional",